

El Día de los Muertos en México

Completa las frases siguientes con la adecuada palabra en español.
Fíjate en la forma correcta.

Seele (2x); Kind; feiern; Skelett, finden; Totenkopf (2x); Lebender; verkleiden; Blume; Zucker; orange; Opfergabentisch



/ 14

En México se el 2 de noviembre el «Día de los Muertos». A pesar de su nombre, éste es un día de alegría, sobre todo para los

. Se les regalan juguetes y dulces en forma de

. Estos regalos son hechos muchas veces de

, pero también los hay de chocolate. A veces las

llevan escrito el nombre de una querida persona fallecida.

Muchas mexicanas de cada edad se de

. Estas figuras se llaman „La Catrina“.

Allá existe la creencia de que, a principios de noviembre, las

de los muertos regresan al mundo de los

a visitar a sus familias. Según esas viejas tradiciones, las

de los muertos son muy débiles y además ven mal, por

eso hay que ayudarles a a su familia. Como se cree que el

color es el único color que los muertos pueden ver, unos

días antes se les hace un camino con unas de este color

llamadas Cempasúchil. Este camino los lleva por el salón hasta un altar preparado para

ellos llamado la .

Grab, Brot; Opfergabe, Kerze, anbieten; Friedhof

/ 6

Estos altares se preparan con una mesa adornada con , fotos de santos y muertos y para ellos. Pero ¿qué necesitan los muertos? Pues, como acaban de terminar un largo viaje se supone que tienen mucha hambre, así que se les sus comidas y bebidas favoritas. También hay un dulce especial que se llama el « de muertos», tequila y cigarrillos.

Muchas familias además van a los „panteones“ – así se llaman los en México – para visitar a los muertos. Tal como los altares, también las son adornadas.



Punkt:

/ 20

Nota